

leurs, lui dit : Beaucoup de femmes ont enrichi leurs familles, mais vous les avez toutes surpassées par vos vertus et par votre conduite.”

Heureuses les femmes à qui les maris peuvent rendre un semblable témoignage !

---

### LE SYMBOLE

—Voyons, Octavie, je suppose que votre camarade Pauline, qui a bien un peu la réputation d'être une menteuse, vienne vous dire qu'un loup est entré dans la classe, le croiriez-vous ?

—Non, Madame.

—Vous ne la croiriez pas, et vous auriez raison, d'abord parce que Pauline a la coutume de mentir, et ensuite parce que ce qu'elle vous dit n'est pas vraisemblable. Mais si c'était votre père qui vous annonçât, un soir, qu'il a rencontré un loup dans la forêt, cette fois-ci, vous croiriez sans peine, parce que vous savez que votre père ne ment jamais, et qu'il peut se faire que l'on rencontre un loup dans la forêt.

“ Et il y a comme cela bien des choses que vous croyez, parce que des personnes sérieuses vous les ont apprises, et qu'il vous semble raisonnable de les croire.

“ Eh bien, il en est de même pour la religion ; elle renferme des *vérités que nous devons croire*, parce qu'elles nous ont été enseignées par quelqu'un qui ne peut jamais se tromper, par Dieu, et que nous comprenons très bien que ces vérités n'ont rien d'absurde ni d'in vraisemblable. Nous pouvons donc en être absolument sûrs, puisque nous nous reposons sur le témoignage même de Dieu.

“ Ces principales vérités, l'Eglise ou plutôt les Apôtres eux-mêmes, en ont fait un petit résumé court, clair et à la portée de tout le monde, c'est ce que nous appelons le Symbole des Apôtres, qui n'est autre que cette prière que nous récitons tous les jours : Je crois en Dieu.

“ En récitant le symbole des Apôtres, vous montrez donc quelle est votre foi, votre religion, en même temps que vous énoncez les principales vérités que vous croyez.

---

## CHRONIQUE DU MOIS

Nos confrères acadiens des provinces maritimes ont droit aux félicitations de Québec. Ils travaillent ferme à promouvoir les intérêts français et catholiques et font honneur à leur nationalité. Aux vaillants lutteurs de la vieille Acadie, le salut confraternel !

---

La ville de St-Jérôme, comté de Terrebonne, s'apprête à élever un monument au curé Labelle. Les promoteurs de ce projet font preuve d'un patriotisme éclairé. Le grand apôtre de la colonisation restera comme le type achevé du vrai Canadien-français.